

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Santiago PÉREZ LÓPEZ, Diputado por GRANADA, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

El Sindicato Central de Riego de Alcudia y Exfiliana, las Comunidades de Regantes de las acequias de Chirivaile, Almecín, Lupe, Ranas, Rápales y Ciudad de Guadix, elevaron un escrito a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, con fecha 15 de marzo de 2018.

En el mencionado escrito se pone de manifiesto la preocupación de los regentes por la situación del acuífero del Río Berral o Guadix, máxime cuando existe un expediente de concesión de aguas subterráneas para extraer del acuífero 19,2 litros/segundo en cinco pozos, con un volumen anual de 196.211,2m³ para el riego de 98,126 hectáreas.

1. ¿Es consciente el Gobierno del nivel de saturación del acuífero en cuestión?
2. Tiene conocimiento el Gobierno de España que de este acuífero se abastecen las poblaciones del Valle del Zalabí y Guadix?
3. Sabe el Gobierno que, además existe un proyecto muy avanzado para la reapertura de la Mina de Hierro de Alquife, cuya situación es determinante a la hora de calibrar la capacidad y características del acuífero?

Madrid, 18 de diciembre de 2018

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo: EL DIPUTADO